



Fruit de notre important savoir-faire dans le domaine des très hautes pressions et de la découpe par jet d'eau, ChefCut® est conçue pour répondre aux sévères exigences des métiers de bouche. ChefCut® est une machine haut de gamme, fabriquée en France et particulièrement bien adaptée aux petites et moyennes structures. L'équipe HYDROPROCESS est à votre disposition pour toute démonstration sur vos produits et information complémentaire.

As a result of our significant expertise in the field of ultra-high pressures and waterjet cutting, ChefCut® is designed to meet the strict demands of the food industry. ChefCut® is a high-end machine, made in France and particularly well-suited for small and medium-sized structures. The HYDROPROCESS team is at your disposal for any demonstrations on your products and for any additional information.



www.hydroprocess.fr

HYDROPROCESS
— La maîtrise des hautes pressions —



9, rue Henri Becquerel - 71100 Chalon sur Saône - FRANCE
+33 (0)3 85 99 12 40 - fdv@hydroprocess.fr

Chef **Cut**



Imagine and cut!



Pâtissier - Chocolatier - Confiseur - Glaciers - Traiteur
Pastry chef - Chocolatier - Confectionner - Ice-cream maker - Caterer

Avec ChefCut®, faites rimer productivité et créativité !
With ChefCut®, bring productivity and creativity together!

Avec ChefCut®, faites de vos produits frais ou surgelés des produits uniques aux formes variées et originales. Découpez avec précision et réalisez des figures complexes sans outillage. Économisez des matières premières et de l'énergie. Gagnez du temps et développez votre chiffre d'affaires !

With ChefCut®, make your fresh or frozen products unique, with varied and original shapes. Precisely cut and create complex figures without any tool. Save on raw materials and energy. Gain time and grow your business!



ChefCut® CC3507



Compacte
Compact



Programmation simple et intuitive
Simple and intuitive programming



Silencieuse
Quiet



Rapide
High-speed



Facile à utiliser et à nettoyer
Easy to use and to clean

